
QJCに入ったきっかけは何でしたか？
Aもともと３０歳を節目に地元庄原へ帰ってくるビジョンを
持っていたんです。そこに、JCのOBである父親からの勧め
もあって入会を決めました。

QJCに入会してどう感じましたか？
A先輩方のみなさんが何事に対しても前向きで、楽しみなが
ら行動していることに感心させられました。
　その中で個々がリーダーシップを発揮し、自分たちで創り上
げていく凄みも感じました。自分も早くそうなれるよう先輩
たちのノウハウを学んでいこうと思っています。

今年３月より庄原青年会議所の正会員になりました倉田くんをご紹介します！！

Message

倉田  大輔
趣味／海釣り、ゴルフ

[ ㈲山谷建築設計事務所 ]

QJCの思い出を教えてください
A青少年育成委員長の時に、サイエンスショーをやりました。
　柳田理科雄先生を講師に総合体育館で開催、当日は350人もの参加者があり、ドライアイスロケットが
アリーナの天井まで届いたときの大歓声と子ども達の笑顔は忘れることができません。サイエンス
ショーはやりたい事業の一つだったので、子ども達以上に自分が一番楽しんでいたと思います。
　他にも庄原の間伐材で机を作る事業やよいとこ祭への出向など思い出は数えればきりがありませんが、
被災地へのボランティアで人のあたたかさに触れたのも貴重な経験でした。

Q現役メンバーへメッセージをお願いします
A多くの方と繋がりが出来ました。またＪＣの経験が、色々な団体の役を引き受ける時に自分の背中を押し
てくれています。

　ＪＣに入るまでは、自主的に奉仕活動に取り組むことは思いもつかないことでした。
　私は、ＪＣ活動を通じて人のあたたかさや人の大切さに気づき、そして仕事に対する向き合い方も変
わったと思っています。ＪＣ卒業４０歳までの限られた時間は宝物です。全力で楽しんでください。

今になって地元庄原の良さを感じております。
これから庄原を盛り上げていきますのでご支
援宜しくお願いします！！

今になって地元庄原の良さを感じております。
これから庄原を盛り上げていきますのでご支
援宜しくお願いします！！

久保  崇俊 先輩
JC卒業／2015年

[ ㈲庄栄産業 ]

新入会メンバー紹介

OB 訊いた！にOBBB 訊訊訊いいいたたた！！！ににに

MAIL／sjci@mx4.tiki.ne.jp　ＦＡＸ／０８２４-７２-９１１６
〒727－0011 広島県庄原市東本町1－2－22 商工会議所内

インスタグラム

入会資格／満20歳以上40歳未満

庄原青年会議所 会員募集中
一般社団法人

Twitterfacebookホームページ

挑戦や経験を積みたい方大歓迎！！

LOM ブランド構築室室長 宮田  正重

『LIGHT』には、“まだ見えない光を求めて限界突破”の
「光」と「JCI会員にもスポットライトが当たるように」の
2つの意味が込められています。

６月号は今年３月に正会員になりましたセクレタリーの倉田
大輔くんをご紹介します。
物腰が柔らかく、笑顔を絶やさないところなど、とにかく好感
しかありません！
また、今月号から庄原青年会議所に多大なる貢献をいただい
た先輩方（OB）をご紹介して参ります。
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委員会探訪

庄原市で暮らすうえで、当青年会議所も庄原市民の一人として、市民と行政がまちづく
りに関する情報を共有し理解を深め、活発な意見交換をする場が必要であるため、本
年度も市長懇談会を開催させていただきました！
当日は、比婆牛牛舎、比和自然科学博物館、比和財産区、吾妻ロッジ３６を視察し、吾妻
ロッジ３６にて市長と懇親会を行いました。視察時には、当青年会議所メンバーへ感想文
を記してもらい、意見交換資料として活用することで、市長とより
活発な話し合いを行うことが出来ました。
後日、懇談会で得た知見をもとに今後の庄原の林業や、比婆牛の
ブランディング、サテライトオフィスの利活用、比和の魅力の見せ
方などについて関係各課長と意見をかわしました。
庄原市の活性化の為には、市の情勢や動向を知り、活動することが
非常に有効です。庄原市の行った事業、そのなかでも今回は林業と
比婆牛について知ることで市の施策の理解を高めることが出来まし
た。特に林業については、循環型林業推進補助金を拡充するなど力
を入れていることなどから、重要な意味を持つことだと感じました。
この知見を今後の事業にも生かして参ります！

当青年会議所は各委員会に分かれて事業構築のため会議を行っています。今回はLOMブランド
構築室の委員会風景をご案内します。
当青年会議所をどうしたらブランディングできるか、日夜熱い議論を交わしています！ 写真は今後
のブランディングについて意見交換をしている際の様子です。

2023年度 5月度事業
担当／ＢS推進委員会　委員長／坪田 朋人

01 市長懇談会

事前に㈱FORESTWORKER様をお招きし、林業に
ついての事前講義を受け市長懇談会に臨みました。

庄原よいとこ祭02 ２０２３年 8月２６日（土） 開催

今回は第41回 庄原よいとこ祭実行委員長に就任した松森亮介さんをインタビューします。 
宮田：庄原よいとこ祭実行委員長を引受けたきっかけは何でしたか？
松森：私の父が第１０回庄原よいとこ祭の実行委員長をしており、私も実行委員長をやってみたい
気持ちがありました。庄原青年会議所に入会して庄原よいとこ祭に携わることになり、新しい人と
の出会い、達成感、一体感に感動し、より実行委員長をしたい気持ちが強くなりました。本年度は庄
原青年会議所の専務理事を引受けており、実行委員長との兼任は出来ないのではないかと不安
を感じました。しかし、どちらかを誰かに譲る…自身の成長を考えるともったいないと感じました。最
終的には西田理事長からの後押しのお言葉をいただいた
ことで踏ん切りがつきました。
宮田：今回はどんな庄原よいとこ祭をイメージしていますか？
松森：私はうっとうしいほど熱い実行委員長です。この熱
盛感を皆と共感したいです！
沿道を人で埋め尽くすパレードにしたい。市民に活力をあ
たえたい。祭を盛大にすることで多くの人が集まり、多くの
出会いがあります。その日だけでもいいから庄原へ帰って
来ようと思ってもらえる祭にしたいです。

第41回 

volume ❶

第41回
庄原よいとこ祭
実行委員長
松森亮介

一般社団法人庄原青年会議所の2023年活動実績
庄原青年会議所は、大きく分けて青少年系・社会系・人材育成系の3本柱で事業をしております。


